

Comunicado por el Día Mundial de la Metrología 2022.

Categoría: Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente

Creado: Lunes, 23 Mayo 2022 10:08

Escrito por citma

Visto: 228

El intercambio abierto y transparente de la información es uno de los pilares de la transformación digital. La información debe ser fácil de encontrar y de acceder, en un formato que sea a la vez interoperable y reutilizable. Los datos que cumplen estos requisitos son los que hoy conocemos como “FAIR” en sus siglas en inglés, o sea, deben ser Localizables, Accesibles, Interoperables y Reutilizables.

Cuando se cumplen los requisitos citados, los datos se pueden reconocer como fiables y pueden sustentar las prácticas de datos abiertos.

La digitalización en la elaboración de normas y reglamentos, en la emisión de los certificados de conformidad que cumpla los principios FAIR, son las acciones iniciales en que estamos enfrascados en Cuba y haremos la transición del resto de actividades y servicios, lo cual proveerá a su vez las bases digitales para todos los usuarios de datos de medición.

Reciba la comunidad metrológica de Cuba nuestro reconocimiento por el trabajo realizado en cumplimiento del deber y nuestra felicitación por tan importante fecha y lo exhortamos a continuar mejorando cada día en su desempeño.

Dirección de Metrología

Oficina Nacional de Normalización (ONN)